

Schüleraustausch mit Clonakilty geht weiter

11 irische Schülerinnen und zwei Lehrer der Sacred Heart School zu Gast in Waldaschaff



Irische und gastgebende Waldaschaffer Schüler mit ihren Lehrkräften beim Besuch der Würzburger Residenz

Waldaschaff/Clonakilty

Ganz im Zeichen der engen Verbundenheit mit der irischen Partnergemeinde stand die Woche vom 13.04.-20.04.2016. Erstmals seit 1989 besuchten irische Schülerinnen und zwei Lehrkräfte von der Sacred Heart School Clonakilty unsere Gemeinde. Konrektor Brendan Walsh, Lehrerin Donna O`Regan und die Mädchen im Alter von 13-14 Jahren waren von der Gastfreundschaft der aufnehmenden Familien begeistert.

Die Schule Waldaschaff hatte zusammen mit Lehrkräften, Mitarbeitern der Mittagsbetreuung, Freundeskreis und Gemeinde ein abwechslungsreiches kulturelles und sportliches Wochenprogramm zusammengestellt. Beim gemeinsamen Abschlussabend im Wanderheim dankten Schulleiter Joachim Brand und Freundeskreisvorsitzender Kurt Dyroff den zahlreichen Helfern, die bei der Planung und Umsetzung des tollen Programms mitgeholfen hatten.

Im April 2015 hatten erstmals in der Schulgeschichte Waldaschaffer Schüler die irische Partnergemeinde im Süden Irlands besucht. Nach dem Gegenbesuch der Iren 2016 lautet das Motto für 2017: „the story goes on...!“. Die neu geschlossenen Freundschaften mit den Waldaschaffer Gastfamilien tragen bereits Früchte. Einige irische Mädchen wollen in den Sommerferien in unsere Gemeinde zurückkehren.

weitere Bilder unter: www.vs-waldaschaff.de